

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **20. März 2025** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 20. März 2025

Betreff: Bewerbung des Med Mobil 1450 Graz
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

Das Gesundheitstelefon 1450 ist die zentrale Anlaufstelle für alle medizinischen Fragen - und das rund um die Uhr. Über Kontaktaufnahme mit dem Gesundheitstelefon unter der kostenfreien Rufnummer 1450 kann Ihnen im Bedarfsfall eine Visitenärztin bzw. ein Visitenarzt geschickt werden.

Um das Angebot noch besser in der Bevölkerung zu verankern, firmiert der Grazer Ärztenotdienst seit Oktober 2023 unter einem neuen Namen: *Med Mobil 1450 Graz*. Dank der Namensänderung ist nun klarer zu erkennen, wozu diese Einrichtung dient. Der bisherige Name weckte oftmals die Erwartungshaltung, dass mit einem Anruf bei 1450 der Notarzt alarmiert werde und nicht ein Allgemeinmediziner.

Um dieses Angebot bekannter zu machen, wäre es wichtig dieses auf den diversen Apps z.B "Schau auf Graz" etc. zu bewerben.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen ob und bis wann die Bewerbung des Med Mobils auf Apps wie "Schau auf Graz" beworben werden können.